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Antrag an die jeweiligen Bezirkstage 
 

Der Verbandssportausschuss bittet darum in den Bezirken nochmals über folgenden Antrag abzustimmen: 

 

➔ Umstellung des Spielsystem in den bereits bestehenden 4er Ligen 

 

a) Kreisklassen Herren 

b) Alle Jugend / Mädchenligen 

c) Alle Damenligen (2. Und 1. Pfalzliga) 

 

Erläuterung:  

 

➔ In allen Ligen in denen derzeit (Also Stand Saison 23/24) mit 4er Mannschaften gespielt wird 

(Damen / Herren KK und darunter / Mädchenligen / Jugendligen) soll ab der Saison 2024/2025 im 

Bundessystem mit Durchspielen (ohne Abbruch beim Siegpunkt) gespielt werden.  

 

 

Achtung:  

 

Bitte nur abstimmen lassen ob das Bundessystem eingeführt werden soll. Dies ist mit Ja oder Nein / 

Enthaltung abzustimmen.  

 

Auf keinen Fall sollen weitere Abstimmungen hier gemacht werden. Es soll auch keine Abstimmung 

über das generelle Einführen von 4er Ligen stattfinden.  

 

Es geht lediglich darum in den bereits bestehenden 4er Ligen auf ein einheitliches Spielsystem 

umzustellen.  

 

Begründung:  

 

Der Verbandssportausschuss befürwortet eine Vereinheitlichung der Spielsysteme. Derzeit werden sowohl 

in den Herrenklassen bis KK, den Damenligen des PTTV, andere Systeme als in den Mädchen-/ 
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Jungenklassen gespielt. Ab Oberliga (Damen und Herren) wird wiederum ein anderes System gespielt.  

Der VSA sieht hier Handlungsbedarf um eine Vereinheitlichung herbei zu führen.  

 

Anmerkung: Es geht hier nicht darum 4er Mannschaften in allen Klassen einzuführen. Es soll lediglich 

in den bestehenden 4er Klassen ein einheitliches Spielsystem herbeigeführt werden.  

 

Ich bitte darum mir das genaue Ergebnis mitzuteilen. Im Anschluss wird der VSA, bei Mehrheit aller 

Vereine, einen Antrag an den Gesamtvorstand vorlegen.  

 

Das Abstimmungsergebnis sollte dann wie folgt aussehen: 

 

Ja:    20 

Nein:    19 

Enthaltungen     3 

 

Nur wenn im gesamten Gebiet des PTTV eine Mehrheit gefunden wird, kann umgestellt werden.  

 

Mit sportlichem Gruß 
 

Peter Baumann 
 (Vizepräsident Sport PTTV) 


